
Cercle de Médecine de l’ULB 

Réunion de cercle 04/09 
 

4 SEPTEMBRE 2020 / 18:00 / TEAMS 

PARTICIPANTS: 
Délégués: Lise Crouan, Clara Michel, Juliette Severin, Camille Demey, Dzenita Vildic, Elena Tonnelier, Ronan Rietsch, Eleonore 
Guyot, Stanca Ene, Cynthia Perriens,  Eléa Leleux, Ariane Bader, Chloé Millaire, Florian Collard, Roméo Di Giacomo, Zoé 
Graulich, Nicolas Lukalu, Pauline Schneider, Juliette Barel, Felix Orlow-Andersen, Yasmine Rombaux, Aurélie Libouton, 
Amaury Meskens, Floriane Sulon, Andreea Rabei, Erwan Eggermont, Cyril Schmit 

Excusés: Nathan Rossler, Lola Leprince, Marine Bruggemans, Yaël Aronis 

En retard: Fanny Mercier, 

Absents: Luane Warnau, Zoé Waels, Laura Furano, Victor Baucher, Alice Mahieu, Juliette Sabbe, Charles Jabé, Arnaud 
Requiere, Emma Hebrard, Camille Dams 

Membres invités: Pierre Rebuffat 

ORDRE DU JOUR: 
- guinguette 
- Bleusaille 
- WE comité 
- Japs 
- Soirée de rentrée 
- Intégration BA1 
- YWC et récolte de fonds 
- PCM 
- Divers :  

- Bar,  
- Autres,  

 

 



PROCÈS VERBAL: 
1. Guinguette: Lise 

L’ULB veut mettre en place une grosse tonnelle avec des tables et des chaises sur le Solbosch et Erasme qui finirait vers                                           
minuit. Pour le moment c’est  hypothétique car pas encore de tente. 

Si nous voulons faires des events au Q1 c’est là qu’il faudra les envisager. On ne sait pas trop si ca va se faire mais on                                                   
espère, on se tient au courant.  

Les restrictions seraient: masques obligatoires (jusqu’au moment où tu es assis pour consommer), étudiants ULB (et HELB)                                 
et exceptions possibles pour les membres du comité hors ULB, prise de noms aux entrées pour tracing et limitation 100                                       
personnes max: on sait que c’est peu mais quand on peut tout de même faire des events intercercles. Au solbosch l’idée                                         
était de faire des tournantes entre cercles pour que chaque cercle puisse organiser une soirée/un event. 

Felix: Service assis ? 

Lise : Oui, on ne sait pas encore quel système utiliser pour bien compter le nombre maximum de personnes sous cette tente:                                           
Compter le nombre de personnes à l’entrée ? Préventes ? (préventes ça risque d’être brouillon donc on doit encore faire le                                         
point 

Felix : Préventes à Namur pas de soucis 

Lise : Chez nous ça serait toute la soirée pour boire son verre donc pas trop faisable de limiter juste à 100 préventes, il                                               
faudrait faire un système par heures alors mais ça devient vite compliqué et brouillon 

Juliette : Système avec les petites billes : il y en a 100, si il n’y en a plus c’est qu’on est 100, quand tu pars tu remets ta bille 

  

2. Bleusaille: Folklores 

Pas de bleusaille au Q1 : pour le moment le plan c’est de la faire au Q2 : rien d'organisé pour le moment, c’est une décision                                                   
commune de l’ACE avec VR + autorités ULB. 

Ils vont trouver des solutions pour que ça se mette en place le plus rapidement possible mais pour le moment il y avait les                                               
examens etc. Une réunion avec l’ACE est prévue bientôt pour discuter des différents plans. 

La bleusaille serait évidemment adaptée dans des conditions spéciales, dans le but “que ca redevienne à la normale”. 

C’est encore très flou, à organiser mais vu que c’est au Q2 il y a encore beaucoup de discussion à faire (suivant l’évolution et                                               
les décisions gouvernementales). 

  

Les autorités de l’ULB étaient contents que nous avions décidé nous même de reporter la bleusaille donc ils vont nous                                       
soutenir.  On a fait un pas vers eux donc veulent faire un pas vers nous→ sont conciliants.  



Lise : On va faire en sorte de faire marcher les events du cercle + bleusaille au Q2. C’est encore flou mais on va bosser sur le                                                     
calendrier 

Eléna : Oui, le but du Q1 c’est d'intégrer les Ba1 ! 

 

3. Weekend comité: VP: 

Comme déjà annoncé, le weekend Cdc est annulé pour le moment. On espère pouvoir le déplacer en fonctions des                                     
possibilités, c’était inévitable. 

On cherche une date qui conviendrait à tout le monde, l’idéal serait fin octobre / début novembre. 

On va faire des trucs pour qu’on puisse se voir et au Q1 on va tout de même avoir une bonne ambi et se rencontrer (team                                                   
buildings?). 

Dès qu’on a des mesures fédérales on se tient au courant. 

  

4. JAPS: 

Elle se tiendra en mi-présentiel/mi-virtuel. Ca serait une semaine (SAPS) et non simplement une journée. 

Nous n’avons pas de “stand” sur le site de l’ULB , seulement le Librex, l’AIC et l’ACE. Ils vont réorienter au maximum vers les                                               
cercles qui “conviennent” et veulent la mise en place d’un discord ACE avec chaque cercle qui aurait une chambre, où les                                         
nouveaux étudiants pourraient venir poser leurs questions, partager avec eux, on pourrait également y faire la promotion de                                   
nos cartes membres etc. Le but est vraiment d’intégrer les BA1. 

En présentiel : tours de campus faits par les cercles pour justement promouvoir nos teams, nos events.  

 

Zoé : Pourquoi pas avec teams ?  

Lise: L’ACE veut faire un énorme discord avec pleins de canaux pour tous les cercles 

Pauline : Ceux pas inscrits n’ont pas accès à teams 

 

On vous demandera d’être dispo pour répondre aux questions etc et on fera des tournantes sur le Discord. Si vous êtes                                         
disponibles pour Discord et/ou  les tours ULB prévenez Lise (poste facebook pour s’inscrire suivra). 

Le planning sera fait à l’avance en fonction de vos disponibilités, c’est moins contraignant sur discord qu’en live car pas                                       
besoin de se déplacer pour sa “perm” (on essaiera de faire des tournantes d’une heure).  

On a vraiment peur que le Q1 soit mort.  

 

Aurélie : JAPS dates ? 



Lise: du 14 au 18 

Roméo : Discord c’est mieux que teams 

  

5. Soirée de rentrée: VP: 

On change de nom pour “Apéro de rentrée”: c’est cool, djeuns, branché, de 16 à 21h à Erasme le mardi 22 septembre. Les                                             
gens viennent boire un verre, se rencontrer etc donc besoin de vous ! 

Rendre le Q1 sympa malgré la situation donc venir quelques heures c’est un minimum 

  

Eléa : Limite de combien personnes ?  

Lise : 100 personne  

 

Go spammer pour qu’il y ait du monde ! Flyer dans l’organe pour la promo  

  

6. Events intégration Ba1 Q1: 

Il faudra trouver des events pour attirer les gens comme des atelier ecoresp, ... tout se ferait dans la guinguette , faut les                                             
faire se chiller avec nous etc, un post facebook sur le groupe va suivre pour lancer les idées. 

  

7. YWC: Fanny: 

On va essayer de la faire au Q1 pour pas se noyer au Q2 avec tous les autres évents prévus.  

La grosse journée on la ferait au Q1 mais on continuera les events caritatifs au Q2.  On réserve une journée pour ça au Q1 

 

On a déjà une réponse positive d’une association, les autres vont arriver mais c’est déjà bien. S’il y a une conférence d’infos                                           
ils veulent bien se déplacer mais il faudra voir avec les mesures.  

Idées pour gagner des sous? : faire des ventes, voir ce qui est permis, attendre Q2 pour pretd, goodies, etc… Si vous avez des                                               
idées n'hésitez pas à les dire a Fanny 

  

8. PCM: 

Ils pourront ouvrir, on y ferait les remboursements des bracelets  bal pour réguler le flux, et donc le faire là c’est good idea. 

Il y aura donc des perms. On mettra une deadline genre d’un mois pour les demandes de remboursements. 

  



Si besoin d’ouvrir les PCM plus tôt que la rentrée, le demander à Lise, elle contactera l’ULB pour leur demander une                                         
autorisation.  

Pauline : Faudra distribuer la 2ème commande de pulls aussi. 

 

9. Divers: 
a. Bar: 

Cynthia : Est-ce qu’on peut quand même prendre des cooptés ? 

Lise/ oui surtout pour les PCM, n’hésitez pas il faut juste les faire voter en réunion avec tout le comité 

Cynthia : on peut quand même rénover le cercle ? 

Lise: Oui, il faut juste suivre la charte qui va suivre pour les locaux. Normalement on aura accès au cercle pour nettoyer,                                           
faire les réunions, etc tout sauf boire. → Go nettoyer les toilettes des communs 

b. Autres questions? 

Pour les prochaines réunions on demandera un audit pour les faire en présentiel avec de l’espace. 

Interfacs on ne sait toujours pas s’ils auront lieu. 

Pour PCM combien de personnes ? 1/10m2 on fera le remboursement dans la salle de réu pour pas s‘entasser. 

Organes : Roméo : beaucoup de monde sur le campus ? distribution que aux PCM ? même nombre d’impression que                                       
d’habitude ? 

Lise: On peut les distribuer devant les auditoires et aux tours de l’ULB (campus),  même quantité que d’habitude. 

Juliette : Ultra chaude pour faire des team building dont un bon gros paintball 

  

 
 


